
 
Herr Eigendorf Gießereidreieck 

__________________________________________________________________________ 

 
- Auf Antrag der CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) erfolgt zu diesem Tagesordnungspunkt ein 
Wortprotokoll. – 
 
Herr Eigendorf 
Die Vorlage der Stadtverwaltung zum Gießereidreieck haben wir vorhin mit einem eindeutigen Votum 
versehen, wie ich finde auch aus guten Gründen. Und trotzdem gibt es Probleme, die die 
Anwohnerinnen und Anwohner geschildert haben, die ja trotzdem bestehen bleiben. Deswegen rege 
ich an, dass die Verwaltung prüft, inwiefern man mit milderen Mitteln dem Problem entgegenwirken 
kann, insbesondere einer höheren Bestreifung und eventuell einer Beleuchtung des Weges. Vielen 
Dank. 
 
 


